

Hace diez años

Personal de la Unidad Investigativa de San Rafael luego de un seguimiento, detectaba en Goudge un automóvil que estaba a la venta, pero que tenía pedido de secuestro en el departamento Godoy Cruz.

Alrededor de las 2.30 horas un individuo se robaba una bicicleta que estaba frente a una pizzería ubicada en avenida Hipólito Yrigoyen al 200, a solo dos cuadras del kilómetro cero. La maniobra del ladrón era observada por el propietario de la bici quien era empleado de ese comercio. El desconocido, nervioso por haber sido sorprendido, perdía en la huida una de sus zapatillas. Personal policial lo perseguía y detenía en la intersección de Coronel Suárez y Gutiérrez.